

Mère Cornélia Connelly
(1809-1879)

[2]

Américaine, mariée, mère de famille.
Fondatrice des Sœurs du Holy Child JESUS

Pensées :

« Souffrir pour être plus pareille au divin Modèle, m'offrir à la Messe. »

« Ce que je désire de vous, c'est que vous fassiez votre modèle du Saint Enfant JESUS. Il ne suffit pas que vous l'aimiez, lui et sa Mère, il faut que vous L'imitiez, que vous viviez comme Il vivait, avec Elle, dans leur petite maison de Nazareth. Il faut que vous Le suiviez dans son travail avec saint Joseph, dans ses courses nombreuses et souvent ennuyeuses, et dans ses allées et venues, quand Il aidait sa Mère dans les travaux du ménage. Il faut que vous appreniez tout de Lui, son air, sa façon de parler, d'agir et de prier. »

« Vous voulez suivre partout le Christ Notre Seigneur, être cachée, méprisée comme Lui ? Eh bien, mais ne vous gênez pas ! L'occasion vous viendra cent fois le jour de laisser l'amour de JESUS disputer la place à votre amour-propre. »

« Soyez fidèles, de plus en plus fidèles, afin d'être de plus en plus unies à notre divin Epoux. Mes Sœurs très aimées, **essayons jour par jour d'agir comme Lui, de penser comme Lui, de ne désirer que ce qu'Il désire, de n'aimer que ce qu'Il aime**, afin que notre vie soit unie à la sienne par un seul acte d'amour du matin au soir et du soir au matin, jusqu'à ce que nous en ayons fini avec cette misérable vie, ingrate, décevante et qui pèse plus que le plus lourd des purgatoires ! »

Prière

« Oui, mon JESUS, que je sois blessée avec Vous et en Vous, afin que, sur la Croix, je meure avec Vous. Que dans tous mes petits actes d'obéissance et de mortification, je sois une avec Vous, ne me recherchant jamais, que ce soit dans le blâme ou la louange, dans les humiliations ou les honneurs, mais Vous Seul, douce Victime d'amour. »

Extraits de sa biographie

« L'offrande totale, le sacrifice sans réserves, il semble à Cornélia Connelly que pour elle ce soit la seule façon d'aimer, pour elle et aussi pour ses religieuses : **que ce ne soient plus elles qui vivent, mais JESUS en elles, JESUS Enfant et JESUS crucifié**, voilà le sens et la fin de tout son enseignement. »

« Plus une âme est unie au Christ, plus elle a le même idéal que Lui. Et cet idéal n'est pas difficile à découvrir. JESUS n'en a pas fait mystère : "Père, que votre volonté soit faite, et non la mienne." **Faire la volonté du Père, c'est là toute la vocation tout le programme du Fils de Dieu. Cornélia n'a rien fait d'autre, n'a rien cherché en dehors de cela. Pour elle, c'était la voie la plus sainte, la voie de JESUS.** »

